

Aprendizajes del Foro Justicia y Seguridad
Morelia, Mich.
23 de agosto 2023

Este Foro se llevó a cabo en el Centro Universitario de la Universidad de San Nicolás, en Morelia, Mich., con una asistencia de 180 personas. Después de presentar algunas buenas prácticas, se llevaron cabo mesas de trabajo para profundizar en los temas de seguridad, justicia y tejido social. A continuación, los principales aportes de las mesas:

Mesa Tejido Social: 8 ponencias.

Formación de la niñez y de los jóvenes a través de la educación, cultura, lectura y formación en la parte espiritual y vida comunitaria. Rescate de los niños a través de la procuraduría de la niñez, orquesta, educación, diagnósticos para mediar la paz, desarrollar capacidades humanas desde las universidades.

Espiritualidad para formar agentes en las comunidades a través de las catequistas.

Promover acciones que atiendan la realidad que se vive en las ciudades: convivencias por la paz, desarrollo humano, etc.

Restauración emocional a través de la lectura: formación de los jóvenes en tolerancia, atender ausencia de los padres.

El trabajo que dignifique ayuda al tejido social.

Prevención en prevención y atención de las adicciones.

Se necesitan redes sociales: sin la participación de la ciudadanía, iglesias, empresarios y gobiernos no podemos construir tejido social.

Mesa Seguridad: 6 ponencias.

Puntos naranja de Morelia.

Tancitaro seguridad ciudadana con los jóvenes.

Cherán atención a las adicciones.

Legislar los castigos a la corrupción en todos los niveles de gobierno.

Importancia de la conectividad de Siglo XXI.

Propuesta instalar consejos municipales de seguridad ciudadanos.

Combate a la corrupción,

Prevención a través de la educación y deporte.

La seguridad es responsabilidad de todos.

Acompañar a las víctimas.

Mesa Justicia:

Visualizar la construcción de paz como un rompecabezas.

La justicia es transversal.

¿Qué presentar en una agenda nacional de paz?

Inclusión de la salud mental en la agenda pública.

Despolitización de los órganos de participación ciudadana.

Espiritualidad como una fortaleza para la comunidad.

Trabajar en la familia: políticas públicas para atender la realidad familiar.

Se necesita de un proceso en la diversidad.